

—Internacional—

CEE condenó anulación de elecciones en Panamá

Madrid, mayo 11 (AP). La Comunidad Económica Europea (CEE) expresó hoy su condena a la anulación por parte del gobierno de Panamá de las elecciones presidenciales celebradas allí el 7 de este mes, y dio a entender que podría aplicar sanciones a ese país.

Una declaración de la CEE emitida por el Ministerio de Relaciones Exteriores español, en nombre de los países que integran el organismo, dijo que "los 12 condenan expresamente la anulación por parte de autoridades panameñas de las elecciones, lo cual significa el rechazo de la voluntad soberana del pueblo panameño".

España ejerce actualmente la presidencia semestral rotativa de la CEE.

Los 12 miembros también condenan "el repetido uso de la fuerza y los

numerosos actos de violencia durante el proceso electoral, particularmente la brutal agresión física contra dirigentes de la oposición por parte de matones que empuñaban garrotes, entrenados por las fuerzas de defensa del país", dijo la declaración.

"La CEE, cuyas relaciones con los países latinoamericanos se basan en el consistente y permanente respeto por los principios e instituciones de la democracia, no puede pasar por alto la gravedad de estos acontecimientos", añadió el comunicado, en lo que se entendió que contenía una velada amenaza de posibles sanciones.

La declaración señaló que los 12 países miembros siguieron con creciente preocupación las continuas y graves irregularidades cometidas durante la votación y la computación de los resultados electorales.

Duarte pide apoyo de AL a E.U. contra Noriega

San Salvador, mayo 11 (Reuter). El presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, pidió hoy a los latinoamericanos que apoyen los esfuerzos de los Estados Unidos contra "el hombre fuerte de Panamá", Gral. Manuel Antonio Noriega.

"Ahora es la hora cuando las democracias latinoamericanas debemos alzar nuestra voz porque este es un problema que debe ser manejado por los latinoamericanos", dijo Duarte a los periodistas.

"Los Estados Unidos deben entender que hay una gran cantidad de países latinoamericanos democráticos que estamos dispuestos a luchar para que en Panamá haya una democracia", indicó.

Agregó que esto "también ayuda a los Estados Unidos y les permite actuar en América Latina en el espacio internacional para apoyar las soluciones democráticas que son una garantía para todas las naciones".

La decisión del gobierno panameño de anular las elecciones del domingo fue un truco para mantener a Noriega en el poder, afirmó Duarte, quien ha escrito a la Organización de Estados Americanos (OEA) convocando a una reunión

para discutir la crisis en Panamá.

El jefe de las Fuerzas Armadas coronel René Emilio Ponce dijo que el ejército salvadoreño respetaba la voluntad del pueblo panameño y entendía que los Estados Unidos tenía sus intereses en Panamá.

Interrogado sobre si El Salvador estaría preparado para apoyar con tropas a una fuerza intervencionista regional, como la que se usó en 1983 para justificar la invasión a Granada, Ponce sólo dijo "Tenemos que pensar en nuestra propia soberanía".

La radiotelevisora estatal británica afectada por huelga

Londres, Mayo (DPA). Una huelga salarial de los periodistas y técnicos de la radiotelevisora estatal británica BBC dejó hoy a los británicos sin programas de noticias actuales.

Víctimas de la huelga, de 48 horas, también cayeron las retransmisiones directas en radio y televisión. Los canales de televisión de la BBC sólo transmitían esta mañana películas y dibujos animados.

Delvalle pide a militares derrocar General Noriega

Washington, mayo 11 (UPI). Eric Arturo Delvalle, reconocido hasta hoy por Washington como presidente constitucional de Panamá, llamó esta tarde a los militares de su país a derrocar al general Manuel Antonio Noriega y sugirió que los soldados estadounidenses pudieran ayudarlos.

"No descartó la acción si podemos desembarazarnos de Noriega", dijo Delvalle. Delvalle habló poco antes de que el presidente George Bush diera una orden para que más tropas estadounidenses acudan a Panamá a fin de proporcionar seguridad a los ciudadanos norteamericanos.

Sin embargo, dijo que

no tenía indicios de que los ciudadanos norteamericanos corrieran algún peligro ahora, por la violencia callejera en Panamá y las detenciones esporádicas de personal estadounidense.

"Obviamente, el presidente Bush está defendiendo a los ciudadanos norteamericanos y los intereses de su país en Panamá, y tiene el derecho de hacerlo", dijo Delvalle en una conferencia.

El año pasado, Delvalle intentó cesar a Noriega como jefe de las fuerzas de Defensa de Panamá, pero el general lo obligó a huir, ocultarse y luego nombró a un sucesor.

Delvalle fue hasta hoy

—Nacional—

Por desfile cierran hoy la Alameda Roosevelt

Con motivo de celebrarse este día los 28 Juegos Estudiantiles, se llevará a cabo un desfile que saldrá del Parque Cuscatlán, desde la 25 hasta a la 45 Avenidas Sur.

Tramo de la Avenida Roosevelt, que recorrerá a partir de las 12 a.m. para ingresar al costado

reconocido como presidente constitucional de Panamá por Washington, que hoy mismo expresó su reconocimiento oficial en el mismo cargo al candidato opositor panameño, Guillermo Endara.

norte del estadio Flor Blanca, según informó el Departamento General de Tránsito.

La referida institución militar, solicita a los automovilistas y usuarios del transporte público, su comprensión por los eventuales inconvenientes que les ocasionará tal disposición, al cerrarse el tramo de la mencionada arteria.

Los 28 Juegos Estudiantiles, se efectuarán en el estadio Flor Blanca, con la participación de estudiantes de todos los centros escolares de la capital.

RESERVENOS el gusto de regalarle pasajes a San Francisco y Miami!

Hotel Sheraton tiene muchos pasajes GRATIS para usted. Por cada reservación de una noche que usted haga en Hotel Sheraton, ganará un punto. (O sea 1 noche = 1 punto). Los premios dependerán de sus puntos acumulados.

- 100 puntos:** 2 pasajes ida y vuelta a San Francisco vía TACA.
- 50 puntos:** 2 pasajes ida y vuelta a Miami vía TACA.
- 30 puntos:** 2 noches gratis en Hotel Conquistador Sheraton de Guatemala o en el Hotel Tesoro Beach en El Salvador, para dos personas.
- 10 puntos:** 2 noches gratis en Hotel El Salvador Sheraton, para dos personas.

Este promoción es válida en tarifa corporativa o rack. Usted podrá endosar los pasajes a otra persona si desea.

Bases para participar

- Hacer las reservaciones por escrito.
- Cada reservación deberá tener:
 - A Nombre de la persona que hace la reservación y la empresa para la cual trabaja.
 - B Su número de teléfono.
 - C Nombre del huésped.
 - D Fechas en que el huésped estará en el hotel.




Hotel El Salvador-Sheraton
La idea genial.
Teléfono: 24-2222.